

Workshop der Heizungs-AG in der Abteilung Metall II

Angehende Anlagenmechaniker für Sanitär- Heizung- und Klimatechnik vertiefen den Umgang mit Heizgeräten.



Mit großem Enthusiasmus haben die Schüler*Innen an dem ersten praktischen Workshop der Heizungs-AG der BS I teilgenommen. Der Meister Dirk Nußpickel und der Kundendiensttechniker Enrico Engel von der Firma Söhnlein aus Coburg hatten sich bereit erklärt, den Schüler*Innen den Umgang mit Heizgeräten näher zu bringen, da für diese Tätigkeiten in der Praxis meistens kaum Zeit bleibt. So lernten die Schüler*Innen Schritt für Schritt die notwendigen Arbeitsschritte, um Heizgeräte fachgerecht zu warten und zu überprüfen. Gerade die praktische Umsetzung in Kleingruppen war für die Schüler*Innen sehr lehrreich und machte Spaß im Umgang mit der Technik. Diese Art der Ausbildung soll um einen Elektroteil erweitert werden, waren sich die Ausbilder in Absprache mit dem Fachbereichsleiter einig. Vielen Dank an die Firma Söhnlein und die beiden Referenten für Ihre Unterstützung.

Günter Böse

Fachbereichsleiter Metall II SHK